

Outre l'anomalie d'origine de l'artère il y avait une anomalie terminale des veines et celle-là était bi-latérale. A gauche, la veine utero-ovarienne au lieu de se jeter dans la veine rénale suivait celle-ci et se jetait à plein canal dans la veine cave, un peu en dessous de la veine rénale.

A droite, la veine ovarienne au lieu de se jeter directement dans la veine cave s'abouchait dans la veine rénale.

J'ai recherché dans Testut, Testut & Jacot, Poirier et Charpy, Cruvèillier, mais je n'ai pu trouver cette anomalie signalée nulle part.

J'aimerais beaucoup à pouvoir vous dire quelle influence cette anomalie a pu avoir sur la vie de celle qui la portait, mais c'est un peu délicat. Je puis tout de même avancer, sans risquer de me compromettre, qu'elle n'en a jamais souffert; que même si je l'avais connue pendant sa vie et que j'eusse soupçonné cette anomalie, ce qui est impossible, d'ailleurs, j'aurais fait comme Arvers, dans son fameux sonnet :

"Le mal est sans espoir, aussi j'ai dû le taire,  
"Et celle qui "l'avait", n'en a jamais rien su."

---